Francis Guerrier

• Fils de Raymond et Francesca Guerrier, peintre et céramiste, petit-fils de Francis Montanier, prix de Rome dans les années 50, Francis Guerrier est bercé par l'art depuis l'enfance. Né en 1964 à Eygalières, il décide à 19 ans de rejoindre Paris, rêvant de spectacle. Mais après un bref passage au cours Florent, c'est finalement dans la scénographie qu'il se révèle. Il découvre alors le métal, apprend à travailler la matière et crée, à 25 ans, sa propre société de conception de décors pour l'évènementiel.

Quinze ans plus tard, il ressent le besoin de trouver un nouveau souffle. Au retour d'un voyage dans le désert, il décide d'assumer pleinement son désir de devenir sculpteur. Attiré par le monumental qui « remet l'homme à sa place », l'artiste travaille selon des techniques de pliage dans les courbes. Fasciné par la lumière, les étoiles, la nature, le cosmos, Francis Guerrier déploie ses œuvres épurées aux formes euclidiennes et plante sa plume avec poésie dans le parc du château de Charleval.

Essor

• Aluminium, peinture polyurethane

• 57 000 euros



Lame de fond

• Aluminium, peinture polyurethane

• 48 000 euros



Elan

• Aluminium, peinture polyurethane

• 18 900 euros



Lune bleue

- Acier peint
- 15 000 euros



Plume

- Aluminium, carbone
- 11 500 euros **VENDU**



Envol

• Aluminium, acier, peinture polyuréthane

• 5000 euros



Insect

• Aluminium

• 2500 euros



Lune tournante

• Aluminium, roulement à bille

• 2500 euros

